

SETAHUN JABAT PJ GUBERNUR DKI Heru Budi Diminta Lebih Tegas Tagih Fasos Fasum ke Pengembang

JAKARTA (IM) - Sekretaris Fraksi PSI DPRD DKI Jakarta, Justin Adrian berpendapat Heru Budi Hartono harus mengevaluasi diri bila nantinya kembali diperpanjang sebagai penjabat gubernur DKI Jakarta. Menurut Justin, hal yang semestinya diperbaiki Heru Budi soal ketegasan menagih penyerahan fasilitas sosial (fasos) dan fasilitas umum (fasum).

“Namun Pak Heru Budi dan jajarannya belum optimalkan untuk pengalihan kewajiban pengembang terkait penyerahan fasum fasos,” ujar Justin kepada wartawan, Jumat (13/10).

Menurut Justin, ketegasan Heru Budi dibutuhkan agar lahan fasos fasum tak dimanfaatkan oleh orang lain untuk sesuatu yang tidak diinginkan. “Hingga saat ini aset yang belum diserahkan tersebut dimanfaatkan oleh oknum yang tidak bertanggung jawab,” ucap Justin.

Justin sebelumnya menilai Heru Budi Hartono patut diberikan kesempatan lagi untuk menjabat sebagai penjabat (Pj) gubernur DKI.

Untuk diketahui, masa jabatan Pj gubernur DKI Jakarta akan berakhir pada 17 Oktober 2023. “Saya kira Pak Heru Budi patut diberi kesempatan lagi. Ini masih bisa lebih maksimal lagi tapi paling tidak ada progres,” ujar Justin.

Justin mengatakan, keberhasilan Heru Budi setelah dipercaya menjabat Pj Gubernur yakni dapat melanjutkan proyek normalisasi Kali Ciliwung yang sebelumnya sempat terhenti semasa pemimpin sebelumnya. “Kemudian membuka kembali posko pengaduan di Balai Kota yang sempat berhenti juga di zaman Pak Anies. Tradisi baik yang diteruskan di mana rakyat langsung bisa mengadu ke pemimpin langsung,” kata Justin.

Selain itu, sosok Heru Budi juga dianggap sebagai pemimpin yang luwes dan sering blusukan atau turun ke lapangan untuk melihat masalah langsung yang dialami warga. “Pak Heru juga pemimpin yang cukup luwes, tidak jarang blusukan dan turun ke lapangan untuk melihat masalah secara langsung,” ucap Justin.

Kini, hampir setahun sudah Heru Budi menduduki jabatan strategis ini. Tepatnya, pada 29 September 2023 lalu, ia telah menjalani evaluasi satu tahun kinerjanya dalam memimpin Ibu Kota. Evaluasi triwulan keempat Heru Budi dalam memimpin DKI Jakarta berlangsung di Gedung Inspektorat Jenderal Keluendagri. Namun, belum diketahui kapan tepatnya informasi soal perpanjangan jabatan Heru Budi sebagai Pj Gubernur DKI Jakarta diumumkan. ● yan

Heru Budi: Kasudin SDA Jakpus Dijatuhi Sanksi Bertahap

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menyebut Kepala Suku Dinas Sumber Daya Air (SDA) Jakarta Pusat, Mustajab mendapat sanksi secara bertahap karena menyalahi kewenangannya.

“Sanksi itu ada, tidak harus dicopot sesuai aturan Aparatur Sipil Negara (ASN), ada tahapan-tahapannya,” kata Heru saat melakukan kunjungan di SMPN 193 Cakung, Jakarta Timur, Jumat (13/10).

Menurut dia, Mustajab akan diberikan sanksi administrasi atas tindakannya mengerahkan petugas Penyedia Jasa Lainnya Perorangan (PJLP) untuk membersihkan saluran air di Bekasi, Jawa Barat.

“Kan sudah ada di Berita Acara Pemeriksaan (BAP), ada aturannya mungkin kena sanksi administrasi,” tuturnya.

Sebelumnya, Dinas

Sumber Daya Air (SDA) DKI Jakarta telah menonaktifkan Kepala Suku Dinas Sumber Daya Air (Kasudin SDA) Jakarta Pusat Mustajab.

“Saat ini sedang nonaktif,” kata Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas Sumber Daya Air (SDA) DKI Jakarta, Ika Agustin Ningrum yang ditemui pada kegiatan pendalaman dan pembahasan Raperda APBD 2024 di Bogor, Rabu (11/10).

Kepala Suku Dinas SDA Jakarta Pusat Mustajab sebelumnya mengakui keteladanan dirinya yang sudah mengerahkan petugas Penyedia Jasa Lainnya Perorangan (PJLP) di bawahnya untuk membersihkan saluran air di sebuah perumahan kawasan Bekasi, Jawa Barat.

Inspektorat DKI Jakarta, Syaefullah menyatakan Kepala Suku Dinas Sumber Daya Air (Kasudin SDA) Jakarta Pusat, Mustajab yang sudah menaruh petugas Penyedia Jasa Lainnya Perorangan (PJLP) ke Bekasi terbukti melanggar aturan disiplin ASN.

“Iya (terbukti bersalah). Yang bersangkutan sudah mengaku khilaf. Oleh sebab itu, kami sudah merekomendasikan Kepala Dinas SDA untuk mengambil langkah-langkah sesuai Peraturan Pemerintah Nomor 94 Tahun 2021 tentang Disiplin ASN,” kata Syaefullah saat dikonfirmasi di Jakarta, Sabtu. ● yan

PENGUMUMAN HASIL PENGAMBILALIHAN

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 133 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini Direksi PT Indo Putra Bersama, berkedudukan di Kota Pontianak (“Perseroan”), mengumumkan bahwa proses pengambilalihan saham-saham dalam Perseroan telah selesai dilaksanakan. Demikian pengumuman ini kami sampaikan.

Jakarta, 14/10/2023
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN PENGAMBILALIHAN SAHAM PT Multi Spunindo Jaya (“Perseroan”)

Bahwa berdasarkan Akta Berita Acara PT Multi Spunindo Jaya No. 81 tanggal 20 Juni 2023 yang dibuat di hadapan Maria Tjandra, S.H., M.Kn., Notaris di Kota Surabaya telah memperoleh persetujuan dari Menkumham sesuai dengan Surat Keputusannya No. AHU-0035043.AH.01.02.Tahun 2023 tanggal 28 Juni 2023 serta telah diterima dan dicatat dalam database SABH di bawah No. AHU-AH.01.03-0080999 tanggal 20 Juni 2023 dan telah diadatkan dalam Daftar Perseroan di bawah No. AHU-0115991.AH.01.11.Tahun 2023 tanggal 20 Juni 2023, telah dilakukan:

- Peningkatan modal ditempatkan dan disetor Perseroan dari semula Rp187.000.000.000,- menjadi sebesar Rp500.000.000.000,- yang diambil bagian dan disetor penuh seluruhnya oleh PT Maju Selaras Jayamerta (“MSJM”).
- Sehingga susunan pemegang saham Perseroan adalah sebagai berikut:
 - MSJM sebanyak 313.000 lembar saham atau sebesar Rp313.000.000.000,-;
 - Harry Harjanto sebanyak 74.800 lembar saham atau sebesar Rp74.800.000.000,-;
 - Hartono Harjanto sebanyak 37.400 lembar saham atau sebesar Rp37.400.000.000,-;
 - Lunardi Basuki sebanyak 37.400 lembar saham atau sebesar Rp37.400.000.000,- dan
 - Sasongko Basuki sebanyak 37.400 lembar saham atau sebesar Rp37.400.000.000,-;

Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang No. 6 Tahun 2023 tentang Perubahan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang No. 2 Tahun 2022 Tentang Cipta Kerja Menjadi Undang-Undang.

Jakarta, 14 Oktober 2023
PT Multi Spunindo Jaya
TTD
Direktur Utama

4|Metropolis

IDN/ANTARA



PAMERAN ICAD 2023

Pengunjung melihat karya seni instalasi pada Pameran Indonesian Contemporary Art & Design (ICAD) 2023 di Grand Kemang, Jakarta, Jumat (13/10). Pameran yang mengangkat tema Manifesto Feel-Good Lab itu menampilkan karya desain dan seni kontemporer dari 54 seniman yang berlangsung hingga 26 November 2023.

Ma'ruf Amin: Pasar Tanah Abang Dampak Nyata Disrupsi Teknologi yang Perlu Adaptasi

Disrupsi menjadi tantangan ekonomi global saat ini. Kemajuan teknologi digital dan inovasi merupakan faktor pendorong utama. Pelaku ekonomi yang tidak menyesuaikan diri akan terkena dampak, karena disrupsi ekonomi merupakan keniscayaan yang tak terelakkan, kata Wakil Presiden Ma'ruf Amin.

JAKARTA (IM) - Wakil Presiden Ma'ruf Amin mengatakan Pasar Tanah Abang, Jakarta Pusat, yang kini tergerus oleh pasar digital merupakan dampak nyata dari disrupsi teknologi yang perlu adaptasi pelaku Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM).

“Belum lama kita disuguhkan fakta menyedihkan, yaitu pasar konvensional, seperti Pasar Tanah Abang, tergerus oleh pasar digital,” kata Ma'ruf saat menyampaikan arahan dalam agenda Ijtima Sanawi Dewan Pengawas Syariah XIX/2023

diikuti dalam jaringan YouTube Setwapres di Jakarta, Jumat (13/10).

Ia mengatakan disrupsi menjadi tantangan ekonomi global saat ini. Kemajuan teknologi digital dan inovasi merupakan faktor pendorong utama.

Pelaku ekonomi yang tidak menyesuaikan diri akan terkena dampak, karena disrupsi ekonomi merupakan keniscayaan yang tak terelakkan, kata Ma'ruf menambahkan.

“Padahal, hampir semua pelaku di pasar konvensional adalah UMKM. Oleh karenanya, mesti segera dilakukan langkah penyadaran kepada para pelaku usaha, khususnya UMKM, untuk menyiapkan

diri dan terus adaptif dengan dinamika zaman, termasuk menghadapi tantangan disrupsi,” katanya.

Dalam kesempatan itu Wapres mengatakan tantangan disrupsi juga menerjang sektor ekonomi dan keuangan syariah yang perlu direspons dengan mitigasi oleh para pelaku usaha di sektor syariah. “Kita patut bersyukur, sektor unggulan ekonomi dan keuangan syariah justru mencatatkan berbagai capaian positif dalam beberapa tahun terakhir,” katanya.

Menurut Ma'ruf, keunikan, sifat inklusif, dan ekonomi syariah yang universal mampu menawarkan alter-

natif pilihan dalam menjalankan ekonomi.

“Meskipun, capaian positif tersebut sesungguhnya masih belum memadai dibandingkan potensi dan kekuatan ekonomi syariah nasional,” katanya.

Ma'ruf mengatakan perlu penyesuaian diri terhadap tantangan disrupsi tersebut, sembari terus mengejar tantangan lainnya, yaitu minimnya literasi.

“Literasi merupakan faktor yang sangat penting dan menjadi salah satu kunci untuk mempercepat laju pertumbuhan ekonomi dan keuangan syariah nasional,” katanya. ● yan

Wisata Industri Kab. Bekasi Meningkatkan Signifikan

BEKASI (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, menyatakan wisata industri di daerah itu meningkat signifikan sejak diluncurkan beberapa waktu lalu ditandai penambahan jumlah wisatawan berikut lintas sektor yang terlibat dalam kerja sama program ini.

Penjabat Bupati Bekasi, Dani Ramdan di Cikarang, mengatakan jumlah peserta wisata industri saat ini telah mencapai 14.000 orang ditunjang 11 perusahaan travel dari semula hanya tiga perusahaan yang terlibat serta 21 hotel dan restoran dari semula hanya tujuh.

“Artinya ini sudah ada pergerakan, sudah ada kemajuan dan akan terus kita tingkatkan,” katanya.

Dia menyatakan strategi promosi khusus yang lebih efektif tengah dipersiapkan guna menambah antusias wisatawan untuk berkunjung

melalui program wisata industri.

Pemerintah Kabupaten Bekasi juga berupaya untuk menambah jumlah perusahaan yang terlibat dalam program wisata industri ini sehingga dapat menampung jumlah peserta yang semakin bertambah.

Partisipasi seluruh perusahaan dalam pengembangan wisata industri dibutuhkan guna menunjang optimalisasi sasaran program sekaligus meningkatkan animo wisatawan mau berkunjung dan melihat dari dekat proses produksi barang yang mereka gunakan sehari-hari.

“Kita undang mereka untuk berdiskusi, baik yang sudah maupun yang belum bergabung untuk saling memberikan informasi dan juga motivasi agar tambah banyak lagi perusahaan yang mau bergabung,” ucap dia. ● yan



PEMERINTAH PERMUDAH IZIN PERSEROAN PERORANGAN UMK

Seorang calon pembeli melihat tas dari produk UMKM yang dijual di salah satu lapak di Pos Bloc Jakarta, Jumat (13/10). Kementerian Hukum dan HAM mempermudah masyarakat untuk membuka usaha mikro dan kecil (UMK) dengan memangkas prosedur dan perizinan usaha guna membuat perseroan perorangan.

Heru Minta Guru Cegah Perundungan di Sekolah

JAKARTA (IM) - (Pj) Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono, mengimbau guru dan tenaga pendidik agar lebih intensif dalam melakukan upaya preventif terhadap perundungan atau ‘bullying’ antarsiswa di sekolah.

Hal itu disampaikan usai mengunjungi SMP Negeri 193, Kelurahan Ujung Menteng, Cakung, Jakarta Timur, Jumat (13/10).

“Saya tadi menyapa guru-guru untuk memberikan se-

ingat. Juga saya mengecek Kartu Jakarta Pintar (KJP) dan kurikulum merdeka di sekolah penggerak. SMPN 193 ini merupakan salah satu SMP sebagai sekolah penggerak kurikulum merdeka,” kata Heru.

Kepala Sekretariat Presiden itu juga mengimbau dengan tegas agar tidak terjadi perundungan atau bullying di seluruh sekolah di DKI Jakarta. Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta me-

lalui Dinas Pendidikan juga akan terus memonitor dan mengecek sekolah-sekolah sebagai langkah pencegahan perundungan.

“Saya titip setiap sekolah tidak ada bullying dan sekarang dikontrol, dicek juga. Tidak boleh ada bullying,” ujarnya.

Heru juga berpesan kepada para pelajar SMPN 193 agar menerapkan pola hidup bersih dan sehat, serta fokus belajar dengan tetap menaati peraturan sekolah agar kegiatan belajar mengajar berjalan optimal.

“Setiap sekolah ada kantin, setiap anak diwajibkan membawa bekal, hindari jajanan yang kurang sehat. Para siswa harus belajar dengan baik, menjaga kesehatan, turuti nasihat-nasihat guru, seperti saat jam masuk sekolah harus masuk sekolah. Tidak boleh merokok, jangan merokok,” terangnya. ● yan

Pedagang Warteg Keluhkan Kenaikan Harga Beras

JAKARTA (IM) - Pedagang warung Tegal (warteg) mengeluhkan tingginya harga beras di pasaran. Sebulan terakhir ini, harga beras belum mengalami penurunan.

Ketua Korda Jakarta Komunitas Warteg Nusantara (Kowantara), Izzudin Zidan mengatakan, pedagang terpaksa menyesuaikan porsi makanan bagi pengunjung. “Ada yang mengganti piring yang lebih kecil agar ada penyesuaian tempat dengan pengurangan porsi,” katanya kepada wartawan, Jumat (13/10).

Zidan menuturkan, hal itu dilakukan pedagang demi tetap menjaga daya saing harga. Pasalnya, warteg mungkin akan mengurangi porsi atau jumlah bahan beras yang digunakan dalam hidangan mereka.

Menurutnya, pedagang juga berupaya menggunakan beras yang lebih efisien dalam

setiap hidangan. Tujuannya, kata dia, agar mereka bisa membantu mengurangi dampak kenaikan harga.

“Misalnya, mengukur porsi beras dengan lebih teliti dan meminimalkan pemborosan,” tuturnya.

Lebih jauh, Zidan menambahkan jika ada juga pedagang warteg yang tak mau menyesuaikan harga per porsi untuk menyaingi kenaikan harga beras.

“Kalau menaikkan harga kan nggak mungkin. Jadi mengurangi porsi dan mengganti piring lebih kecil sesuai porsi,” tandasnya.

Sementara itu, pedagang Warteg Lurahe Bahari, Damus berharap Pemerintah bisa mengendalikan harga beras supaya para pedagang warteg omzetnya tetap stabil.

“Seharusnya Pemerintah bisa mengendalikan harga beras supaya stabil,” ucapnya. ● yan